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«Sì al casello dell'A14 a Terrarossa contro la crisi della Val Tavo»

 MONTESILVANO Il casello dell'A14 dev'essere realizzato in via Vestina a Montesilvano, zona
Terrarossa, per contrastare la grave crisi che ha colpito la valle del Tavo. È l'appello che un cittadino di
Cappelle, Pietro Carletti, ha rivolto al presidente D'Alfonso in seguito all'intervista pubblicata ieri al
sindaco di Città Sant'Angelo Gabriele Florindi. «È bene ricordare che le uniche infrastrutture esistenti sono
quelle dell'Ottocento, unica strada la fondovalle che collega Montesilvano a Penne. I cittadini che
l'utilizzano ogni giorno sanno bene in che condizioni è ridotta. Una valle, quella del Tavo, che non merita
di essere abbandonata a sè stessa a discapito di altre zone commerciali», prosegue Carletti. «I centri
commerciali hanno svuotato i piccoli della vallata, le imprese (molte agricole a conduzione familiare)
soffrono la mancanza di servizi e infrastrutture, i centri storici sono abbandonati. A nome dei cittadini di
Cappelle e della valle del Tavo rivolgo un accorato appello al presidente D'Alfonso e al presidente della
Provincia, Di Marco, di contrastare le richieste del sindaco Florindi di Città Sant'Angelo».
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